

大空の子

学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和2年1月17日(金)
帯広市立大空小学校
校長 川上 裕明

3学期スタート 本年もどうぞよろしくお願いたします

近年にない少雪暖冬の帯広です。

帯広だけでなく、全道・全国的に見ても、暖かい日が続いているようで、ウィンタースポーツや冬のイベントにも影響が出ているとか。除雪は楽ちんで、車の運転もスムーズ、過ごしやすい冬に思えるのですが、冬らしくない冬はどこかに歪みが出てきそうで心配です。

大空小学校のスケートリンクは、残念ながらまだ使用できません。しかし、散水業者の方が夜を徹して散水してくださっていますので、このままいくと来週の体育ではスケートができるかと思います。

冬休みには

1月6日から3日間、「冬休み学習会」が行われました。

3～6年生対象の学習会、どの日もたくさんの児童が登校。講師の先生方から指導を受けて、学習に取り組んでいました。

静かだったのでよく集中が上って、何枚でもよゆうでできました。

わからない問題や計算のしかたを教えてください、ありがとうございます。



◇◇校長室から◇◇ 令和2年度から変わること(1)

「令和2年度から小学校の学習指導要領が変わる」ことは、ご承知かと思います。

「学習指導要領」とは、全国のどの地域で教育を受けても一定の水準の教育を受けられるようにするため、文部科学省が定めた基準のことです。昭和33年に最初の学習指導要領が定められて以来、およそ10年ごとに改訂されてきました。

学校教育法等に基づき作られた「学習指導要領」では、小学校、中学校、高等学校等ごとに、それぞれの教科等の目標や大まかな教育内容を定めています。各学校では、この「学習指導要領」や年間の標準授業時数等を踏まえ、地域や学校の実態に応じて、独自の教育課程（カリキュラム）を編成します。

これから数回にわたり、「学習指導要領改訂のポイント」をご紹介します。



9日には、PTA厚生部主催の1年生のスケート教室が、大空中学校で開かれました。

当日は、大空中の先生方が「がんばる1年生のために」と朝から散水してくださり素晴らしいコンディション。これから体育の時間にもいっぱい練習して、1/31の低学年記録会で成果を発揮してください。お世話くださった厚生部の皆様、ひもしばり&応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。中学年記録会は1/30、高学年は2/3予定です



2学期終業式より

冬休みを前に、2学期終業式では代表児童の作文発表が行われました。2学期のがんばりや3学期の抱負、冬休みの予定などを話してくれました。

みんな、どんな冬休みになったかな。



二学きががんばったこと 2年 □□□□

二学きががんばったことは、べんきょうです。国語と算数がむずかしかったです。一番すきなべんきょうは、図工です。絵をかいたり、ものを作ったりするのが楽しかったです。体いくの時間も、たくさんうごいたので、いいうんどうになりました。

二学き楽しかったことは、三つあります。

一つ目は、バス学しゅうです。ゆうびんきょく、図書かん、百年記ねんかんの見学をしました。みどりがおか公園でおべんとうを食べました。みんなで、外で食べるおべんとうは、とってもおいしかったです。

二つ目は、プール学しゅうです。みんなであそぶ時間のときに、先生がもち上げてくれました。とても楽しかったです。

三つ目は、学しゅうはっぴょう会です。わたしは、お絵かきの役をやりました。せりふを大きな声で言えました。ドラえもんの歌に合わせて、パネルをうごかすのも、うまくいきました。さいごの歌も大きな声で歌えました。とても楽しかったです。



三学きにがんばりたいことは、べんきょうです。国語と算数をしっかりがんばりたいです。



2学期の思い出と冬休みに楽しみなこと 4年 □□□□

ぼくは、2学期の思い出を2つ発表します。

一つ目は、はん画でちょうこく刀をつかったことです。さいしょに絵をなぞるところは楽しかったけれども、顔やヘチマのいろいろなところをほるのが大変でした。12月の12日にインクをはん画につけて紙にうつしました。すごくきれいにしあがってよかったです。二つ目は、中休みにみんなでウノをしたことです。ぼくは、三回ぐらいウノでかちました。ひる休みには、ウノをしたり、おにごっこをしました。いつもおにごっこをしているときは、だいたいふえおにです。すごくおもしろいです。クラスのみなさんは、すごくやさしいので、わすれものをしてまかしてくれるので、4年1組がすきです。

次に、冬休みに楽しみなことはお正月です。お正月におとしだまをもらうので、そのお金でプリペイドカードをかいたいです。あと、お正月に食べるカニもたのしみです。次に楽しみなことは、1月12日の浦幌フットサル大会です。ぼくはしあいがすきなので、これをえらびました。ぜったいにゆうしょうしたいです。



2がっきのおもいでとふゆやすみにがんばること 5年 □□□□

ぼくの2がっきの1ばんのおもいででは、プールがくしゅうです。なぜかというと、ふしうきやせおよぎができるようになったからです。たかひらせんせいと、うでをまっすぐにのばしておよぐれんしゅうをしました。できるようになってうれしかったです。

それから、そらのこがっきゅうでやったごうどうがくしゅうはっぴょうかいです。ぼくは、くみたいそうで、ゆりかごや3人おうぎをやりました。うまくできてよかったです。

ふゆやすみにがんばりたいことは、こくごとさんすうです。しゅくだいのプリントをぜんぶやりたいです。それから、スケートをやりたいです。ふゆやすみ中にれんしゅうしてうまくすべれるようになりたいです。あとは、お母さんのおてつだいをがんばりたいです。ちやわんあらいやせんたく、おふろそうじをてつだいたいです。それから、そとであそびたいです。

2学期の思い出と冬休み 6年 □□□□

ぼくの2学期の思い出は、2つあります。

1つ目は、なんといっても修学旅行です。

修学旅行で特に楽しかったことは、ホテルの温泉で友達と一緒にいったことと、プールで遊んだことも楽しかったです。ほかにも、小樽でオルゴールを作ったり、小樽運河食堂でご飯を食べたことも楽しかったです。

2つ目は、おおぞらっ子フェスティバルです。おおぞらっ子フェスティバルで楽しかったことは、6年1組のお化けやしきで、人形まみれでこわいというのがおもしろかったです。5年生のパチンコづくりも楽しかったです。

最後に、冬休みに楽しみなことです。ぼくは家族でかん国にいったあと、トナムリゾートで泊まってスキー場へ行って遊びます。楽しみです。



全校児童で取り組んだ、PTA社会部主催の標語コンクール、入賞者の作品です。

1年生の部	金賞	げんきよく	あいさつしよう	だれにでも	□□□□
	銀賞	くらくなる	4じにはいえに	はいろうね	□□□□
	銅賞	しんごうき	わたるときには	手をあげる	□□□□
2年生の部	金賞	いじめはね	みてみぬふりも	いじめだよ	□□□□
	銀賞	あいさつは	しっかりしよう	だれにでも	□□□□
	銅賞	いじめだめ	人がきずつく	わるいこと	□□□□
3年生の部	金賞	あいさつは	心をつなぐ	あい言葉	□□□□
	銀賞	冬道は	ブレーキしても	とまらない	□□□□
	銅賞	きをつけて	近くにいるから	ふしん者は	□□□□
4年生の部	金賞	いじめはね	見捨てる人も	いじめだよ	□□□□
	銀賞	あいさつは	仲間をふやす	サインだよ	□□□□
	銅賞	だめなこと	みんなで守ろう	ONE TEAM	□□□□
5年生の部	金賞	ありがとう	心を動かす	あい言葉	□□□□
	銀賞	その言葉	発する前に	考えよう	□□□□
	銅賞	いじめ消し	みんなの平和	守ろうね	□□□□
6年生の部	金賞	いじめはね	やるんじゃなくて	はじめない	□□□□
	銀賞	弱いのを	苛めるお前は	弱いもの	□□□□
	銅賞	しんごうき	よそ見してたら	あの世行き	□□□□

入賞者の作品は、言いたいことをコンパクトにまとめてわかりやすく、みんな立派です。

また、標語コンクールに参加した児童がみんな、自分の思いを標語にしようと頭をひねって生活を見直し言葉を選んだ……それ自体が素晴らしいことです。よい機会をいただきました。

